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我院召开教师代表座谈会我院召开教师代表座谈会我院召开教师代表座谈会我院召开教师代表座谈会    

为倾听广大教师心声，了解学校专业建设情况，2017 年 11 月 7

日晚 7 点，我院在硕勋楼 105 会议室召开 2017-2018 学年上学期教师

代表座谈会。院长王玲、副书记鲁飞出席，座谈会由副院长王如渊主

持，人事处处长白玉林，评建办副主任、教务处副处长何春、周志凌、

串凯及相关工作人员参加了此次座谈会。 

会上，教师代表们就七个方面的问题进行了交流： 

一、关于教学与科研。希望学校制定相应的激励机制，让教学与

科研各有所长的教师能够充分发挥特长，同时职称评审也应做相应的

调整。 

二、关于教研室建设。进一步厘清教研室的责、权、利，提供相

应的激励机制，调动教研室主任的工作积极性。 

三、关于学科专业布局。目前学校学科专业布局不利于集中资



源、凝炼特色、打造品牌专业，因此，学校可以考虑在适当的时机对

学科专业进行调整。 

四、关于实验室建设。目前大部分专业实验室场地、设备尚不能

满足创新型应用性人才培养需求，学校应该将实验室建设作为最为重

要的事情来抓。 

五、关于人才的引进与培养。希望学校在大力引进人才的同时，

更多关注本校教师的培养，为其提供成长空间。 

六、关于学生学习。学校应该抓好学风建设。 

七、其他管理问题：教室管理、校车服务等管理不够灵活，校园

进出人员管理太松散，存在安全隐患，建议改革管理方式，提高管理

效能。 

针对教师们反映的上述问题，副书记鲁飞就职称评审问题做了说

明，他通报了四川省即将全面下放职称评审权的情况，并相信这将是

职称评审改革的一次机遇，未来我校的职称评审制度将更加全面、科

学。 

院长王玲就老师们反映的问题做了仔细梳理，并提出了相应的解

决方案：一是实验室建设学校很重视，有关问题目前也正在积极解决

当中。二是教研室建设问题，教务处正在调研，会有相应的解决方案。

三是学科专业布局方面，学校紧接着会进行专业评估，根据评估结果，

学校会考虑进行专业调整。四是学习积极性的提高问题，相关部门可

通过多种方式来调动学生的学习积极性和主动性，比如评优评奖，参

与教师科研、学科竞赛、创新创业项目等。另外，关于后勤管理方面



的问题，职能部门会尽快尽力解决。王玲院长强调，问题虽然很多，

但解决问题的方法会更多，请老师们相信，所有的问题都能一一解决，

只要毕力同心，宜宾学院的未来一定会更好。 

全院 56个专业 53 名教师代表参加了此次座谈会。 


